

Ischgl 2007

Geschrieben von: Fabian Mades

Freitag, den 09. Februar 2007 um 23:00 Uhr - Aktualisiert Mittwoch, den 18. Februar 2009 um 22:40 Uhr

Auch 2007 fuhren einige TT-Aktive und weitere TuS-Mitglieder nach Ischgl zum Ski-Fahren. Nach der Anreise am Samstagmorgen, 27. Januar, wurde eine Hütte neben der Trofana-Alm bezogen. Bei der Anreise fiel noch Schnee. Das Wetter spielte die ganze Zeit mit und man hatte bis zur Abreise morgens am 31. Januar schönes Wetter und viel Spaß beim Ski-Fahren und natürlich auch beim Apres-Ski in "Nikis Stadl".

Mit von der Partie waren Thorsten, Jörg G., Berthold, Bernd, Gerd, Jörg F., Matthias, Klaus und Günter.